

# Goélette Étoile. La grande toilette de l'ambassadrice

L'Étoile, voilier école de la Marine, a quitté son port base de Brest pour une période d'une quinzaine de jours. Elle a rejoint le port de Camaret, où elle a été échouée sur le slip-way afin de procéder à un arrêt technique. Cette période d'entretien sous maîtrise d'ouvrage du SSF (Service de soutien de la flotte) sera réalisée par les entreprises brestoises Navtis et Chantier du Guip, l'une intervenant sur les parties mécaniques et métalliques, l'autre sur tout ce qui concerne les parties en bois. Les marins du bord, sous les ordres du lieutenant de vaisseau Vincent Largeteau, seront également impliqués dans les travaux,



*Construite en 1932, la goélette est une réplique des voiliers paimpolais qui partaient sur les bancs de Terre Neuve.*

puisqu'ils auront la charge de la remise en état des éléments de mâture qui ont été déposés, ainsi

que de l'entretien courant. Cette mise au sec permettra de contrôler les organes mécaniques,

l'appareil à gouverner et de réaliser une peinture de la carène. Celle-ci est recouverte de cuivre dans sa partie inférieure.

## **Les 450 ans de Jacksonville**

La goélette sera, à l'issue de cet arrêt technique, prête à entreprendre le long périple qui la conduira aux États-Unis, en Virginie, pour les 450 ans de Jacksonville, puis à New York pour les célébrations de la seconde guerre d'Indépendance. Sur le chemin du retour, elle fera escale à Saint-Pierre, domaine des Terre-Neuvas et arrivera à Brest pour les fêtes de 2012, ainsi qu'à Douarnenez.